> Dallas? Darfeld! - Asphalt im Münsterland

- Ausstellung vom 21. April bis 30. September 2013 -



Straßen bestehen in der Regel aus Asphalt – damit unterscheidet sich das Münsterland auch von keiner anderen Region. Jedoch gibt es hier an mehreren Stellen Naturasphaltvorkommen im Boden. Die Entdeckung von Asphalt in Darfeld reicht bis in das Jahr 1770 zurück. Ungünstige Grundwasserverhältnisse und Schwierigkeiten mit den Grundeigentümern beendeten den Bergbaubetrieb. Immer wieder gab es Versuche, diesen zu beleben. Mit der Zeit aber geriet das Darfelder Asphaltvorkommen in Vergessenheit. Daher macht die Expedition Münsterland in Darfeld Halt, um auf Spurensuche zu gehen.

Ausstellungseröffnung, 21. April 2013, 11.00 Uhr

Anmelden können Sie sich zur Busfahrt am 21. April 2013 von Münster nach Darfeld unter expedition.muensterland@uni-muenster.de.

Weitere Informationen unter www.expedition-muensterland.de

Asphalt-Ausstellung im Haus der Wissenschaft, Am Bahnhof 21, 48720 Rosendahl-Darfeld



























